

Comunicado 172

Festimaría, un derroche de alegría y tradición que puso a vibrar a El Carmen de Bolívar en su primer día

LDurante el día se realizó la Feria Artesanal y Gastronómica Bolívar Pa' todo el Mundo y el Conversatorio Juglares y Oralidad 'La Tradición y su Reconocimiento'

En la noche más de nueve agrupaciones se presentaron en la Plaza Principal de El Carmen de Bolívar y se hizo el homenaje al maestro Adolfo Pacheco Anillo, quien fue condecorado por su legado musical.

La destacada actriz cartagenera Aida Bossa estuvo presente en las diferentes actividades del Festival.

Viernes 2 de diciembre 2022. La gastronomía, las tertulias, la música y la tradición se hicieron sentir durante el primer día del VI Festival Multicultural de Los Montes de María que regresó por la puerta grande a El Carmen de Bolívar.

Desde las 2 de la tarde del jueves en la Plaza principal inició la programación con la Feria Artesanal y Gastronómica 'Bolívar Pa' Todo el mundo' con la presencia de varios artesanos y conocedores de la culinaria bolivarenses. Una Feria donde los asistentes pueden encontrar las famosas galletas María Luisa de San Juan Nepomuceno, las Chepacorina de El Carmen de Bolívar, la chicha de ñame de San Cayetano y productos como las hamacas y bolsos de San Jacinto entre muchos otros.

Posteriormente en la Escuela Lucho Bermúdez se dieron cita los maestros Adolfo Pacheco Anillo, Liborio Reyes y Rodrigo Rodríguez para el Conversatorio Juglares y Oralidad 'La Tradición y su Reconocimiento', moderado por el periodista y gestor cultural Juan Carlos Díaz, donde hablaron sobre las vivencias que han tenido a lo largo de su carrera como músicos precursores de las manifestaciones artísticas montemarianas.



Desde las siete de la noche cientos de carmeros y visitantes acudieron masivamente a la Plaza Principal de El Carmen de Bolívar para disfrutar de las presentaciones y puesta en escena de la nómina de artistas. Los Soneros de Gamero liderados por la voz de Isolina León emocionaron al público con sus canciones mas conocidas. Luego, llegó el momento esperado de la noche con la presentación del maestro Adolfo Pacheco Anillo, quien se le notó emocionado cantando su repertorio de canciones y seguidamente fue condecorado por el alcalde de El Carmen de Bolívar Carlos Torres Cohen y el director de ICULTUR Iván Sanes Pérez.

Acto seguido siguieron las presentaciones musicales con la maestra Pabla Flores y todo su grupo de bullerengue, los Hermanos Lora, la Banda Juvenil 16 de mayo de San Juan Nepomuceno, Koffee El Kafetero, el Conjunto de Acordeones de la Escuela Lucho Bermúdez, Cayito Dangond y Diego Daza.

"Estamos realmente emocionados con todo la riqueza Multicultural de los Montes de María que estamos presenciando en este Festival, mostrando el talento de los artistas, presentando una Agenda Académica y apoyando a nuestros artesanos. Los que no han llegado todavía tienen tiempo para disfrutar del Festimaría" afirmó Iván Sanes, Director de ICULTUR.

Aida Bossa presente

La reconocida actriz cartagenera Aida Bossa, quien por estos días es muy asediada en todo el país por su participación en la bionovela del destacado compositor Leandro Díaz se gozó su primer día en el Festimaría junto a su esposo Julio Cesar Herrera, asistiendo al conversatorio, degustando los productos de la Feria Artesanal y Gastronómica y gozando con las presentaciones de los artistas.



Un espacio para el arte

El Festimaría también tiene un espacio para el arte. En las últimas horas se realizó Un Mural elaborado por estudiantes de Artes Plásticas dirigidos por el gestor cultural y artista José Cohen, nacido en El Carmen de Bolívar. De igual manera se llevó a cabo un graffiti en homenaje al destacado músico Lucho Bermúdez, elaborado por el artístico cartagenero Jorge Santiago Lentino.